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CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião da Comissão de Política – novembro/2022 

Ata da reunião da Comissão de Política do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - 1 

CMAS, realizada no Centro de Capacitação Prof. Darcy Ribeiro, no dia 07 de novembro de 2022, 2 

as 09h, com a presença de conselheiros, conforme lista abaixo e da secretaria executiva, Sra. 3 

Adelma: 4 

COMISSÃO II- POLÍTICA GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

RAYSSA RAMOS BARJA - SEDS P *** *** *** 

MAYARA BESSA CAPELLO J *** *** *** 

PAULO CEZAR SIMONI *** *** P *** 

MIRIAN DA SILVA *** *** P *** 

GILMARA MOURA *** *** P *** 

KATIA AYRES DOS ANJOS *** *** P *** 

THAIANE AMANDA DA SILVA *** *** P *** 

ROGERIO APARECIDO *** *** *** F 

EDILSON DE SOUZA (JARDIM) *** *** *** F 

TOTAL 1 0 5 0 

 5 

Samanta Venancio DEPROS B 

Rosani Sales do Nascimento Silva Vovô Sabe Tudo – CECON Zona Noroeste 

Rosylene Alonso Simone Horcel 

 6 

A reunião iniciou-se as nove horas e quinze minutos.  Iria contar com a participação dos membros 7 

da comissão de finanças, para apresentação do programa Vovô Sabe Tudo, porém não houve 8 

presentes da comissão de finanças. Item primeiro: Sra. Rosani, responsável pelo Vovó Sabe Tudo 9 

realizou explanação sobre o programa. A equipe é composta por dois técnicos de nível médio, para 10 

acompanhamento de 40 idosos. O processo seletivo é realizado pela SEDS. Esse ano teve 320 11 

inscrições, sendo que dos 40 idosos selecionados somente 07 foram encaminhados pelos CRAS. 12 

O valor da renda de até 5 salários mínimos foi definido pela Câmara, mas na seleção a renda é 13 

considerada para desempate, sendo que a média é de idosos com ate 03 salários mínimos. Não 14 

são atendidos idosos que são beneficiários do BPC pois existe o receio de com os cruzamentos do 15 

governo federal o idoso perder o benefício. O programa é desenvolvido pela SEDS, SEDUC e 16 

SECTUR.  Sra. Samanta informou que tem realizado sensibilização das chefias dos serviços para 17 

melhor apropriação da proposta do programa para que os idosos atendidos sejam inseridos. Sra. 18 

Rosani informou que nesse ano foi implantado o êxito zeladoria sendo este mais adequado ao os 19 

usuários da politica de assistência. A conselheira Katia questiona sobre ampliação do número de 20 
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comtemplados e sra. Samanta informou que o número era 25 e já houve ampliação para 40, sendo 21 

no momento o possível até pela equipe técnica. Sra. Rosani irá mandar por e-mail apresentação 22 

com os números do programa. Item segundo: Sra. Mirian relata novamente os apontamentos com 23 

relação a avaliação do Centro Interdisciplinar de Educação Especial Simone C. Horcel. A 24 

representante da organização, Sra. Rosylene, esclarece todas as perguntas dos conselheiros e 25 

declara que precisa da inscrição, assim irá buscar adequar o plano para ajustar a Política de 26 

Assistência Social. A inscrição da OS não será renovada. Item terceiro: Devolutiva das análises 27 

pendentes. 1. Mensageiros da Luz – A documentação foi entregue, foi realizada visita pelas 28 

conselheiras Rayssa e Josenice. Embora a OS não esteja executando o serviço de acordo com a 29 

Tipificação Nacional de Serviços Socioassistenciais, a organização possui convênio com a SEDS e 30 

foi pensado no reordenamento do serviço, assim o conselho aguardara mais um mês para definição 31 

da renovação da inscrição. 2. Educandário Santista – conselheira Mirian realizou visita em somente 32 

uma oferta da OS, ficando pendente a conclusão da análise para o próximo mês. 3. ARS – As 33 

conselheiras Thaiane e Katia realizaram a visita, sendo que a oferta está sendo executada de 34 

acordo com os parâmetros da Política de Assistência, sendo indicado a renovação da inscrição.  4. 35 

Centro Espírita 30 de Julho – foi realizada visita pelas conselheiras Thaine e Katia, nas duas ofertas 36 

executadas pela organização, estando de acordo com as normativas, sendo indicado a renovação 37 

da inscrição. 5. Fundação Dom Davi – as conselheiras Rayssa e Gilmara relatam sobre a visita, 38 

onde foi identificado que é realizado atendimento individualizado aos usuários atendidos, sendo 39 

estes encaminhados a escolas/universidades particulares como bolsista. A renovação da inscrição 40 

foi indicada com recomendação para que atividades coletivas retomem. 6. Associação dos 41 

Portadores de Deficiência Mental NAPNE – A visita foi realizada pelos conselheiros Paulo, Katia e 42 

Edilson, estando em execução de acordo com as normativas, assim foi indicado a renovação da 43 

inscrição. 7. LBV – Sra. Adelma esclareceu aos conselheiros que embora na ultima reunião da 44 

comissão, foi decidido que a inscrição da OS seria renovada, não foi possível a renovação pois a 45 

conselheira que realizou visita, ao ler o plano de ação (após a realização da visita), encontrou 46 

divergências, assim foi realizado reunião com a OS para esclarecimentos. A leitura posterior do 47 

plano se deu por dificuldade de acesso ao drive por parte da conselheira Katia, bem como caixa de 48 

e-mail cheia. A renovação da inscrição ocorrera na próxima assembleia. 8. Comunidade Espirita Lar 49 

Veneranda – foi realizada visita pelos conselheiros Rogerio e Rayssa, sendo concluído que a 50 

inscrição não será renovada pois a oferta, de acordo com a resolução que a norteia, não se 51 

caracterizado como integração ao mundo do trabalho. 9. APAE – Sra. Rayssa relata a visita as 03 52 

ofertas que a OS possui. Foi encontrada dificuldade para conclusão da análise, assim, a comissão 53 

ira consultar o CONSEAS para finalização do processo de renovação. 10. Associação Equoterapia 54 

– foi realizada visita pelas conselheiras Rayssa e Gilmara. Pelas documentações e visita foi difícil 55 

delimitar o trabalho na Politica de Assistência, sendo identificado o caráter terapêutico da oferta. 56 

Não houve consenso na conclusão da análise, mas foi indicado a renovação da inscrição. 11. 57 

Associação Beneficente Mãos Entrelaçadas - As conselheiras Rayssa e Gilmara relatam a visita, 58 
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que após discussão foi indicada o cancelamento por não atender a resolução que a classifica a 59 

oferta. 12. Fundação Lusíada – Não foi realizada visita. 13. Ong Sem Fronteiras – não foi realizada 60 

visita. 14. Cruzada das Senhoras Católicas – Não houve relato da visita pois a conselheira Katia 61 

precisou se ausentar antes do termino da reunião. 15. ACMD - não foi realizada visita. 16. Centro 62 

Espirita e de Caridade Dr. Luiz Monteiro de Barros – A visita foi realizada pelos conselheiros Mirian 63 

e Paulo, sendo executada de acordo com a legislação, sendo indicada a revalidação da inscrição. 64 

17. Congregação Missionarias da Caridade – A visita foi realizada pelas conselheiras Rayssa e 65 

Margarett. Na ocasião da visita foram realizadas recomendações para equipe técnica para ajuste 66 

da execução do serviço com o plano apresentado no conselho e com a Tipificação Nacional de 67 

Serviços Socioassistenciais e NOB-RH/SUAS. Foi indicada a revalidação da inscrição. 18. Instituto 68 

Arte no Dique. Foi realizado visita pelas conselheiras Katia e Thaiane. A OS possui inscrição para 69 

oferta de curso de Padaria Artesanal, considerando a resolução de acesso ao mundo do trabalho. 70 

O curso possui duração de 2 meses e é ministrado por uma das usuárias que concluiu o curso. Não 71 

ha articulação com as demais políticas públicas ou empresas implicadas na integração ao mundo 72 

do trabalho, sendo uma capacitação com foco na geração de renda. Também foi identificada a 73 

precarização do espaço para oferta do projeto. A comissão não foi favorável a revalidação da 74 

inscrição, sendo indicada seu cancelamento.19 - Camp ZNO – A visita foi realizada pelas 75 

conselheiras Katia e Thaiane sendo que a oferta não está sendo executa.  Na visita a responsável 76 

da OS informou a decisão da instituição pelo cancelamento. 20. Fundação SETTAPORT – A visita 77 

foi realizada pelos conselheiros Mirian e Paulo, sendo indicada a revalidação por estar sendo 78 

executada de acordo com as normativas. 21. APASEM – Sra. Rayssa informa que será necessário 79 

realização de nova visita, pois a visita realizada foi com foco somente no recurso do FEAS.  Assim, 80 

ficarão pendentes para a próxima reunião da comissão as visitas, conforme acordado nas reuniões 81 

anteriores: equipe Miriam: Educandário Santista, ONG Sem Fronteira, APASEM; equipe Katia: 82 

Cruzada das Senhora Católicas, ACMD, Fundação Lusíadas. As revalidações das demais 83 

organizações serão realizadas somente através da análise documental na próxima reunião da 84 

comissão de política. 85 
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